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船橋市市民活動サポートセンター 2024年度市民交流参加事業 

未来の自分を発見、叶えるためのコラージュワークショップ 

         アンケート集計結果       ｎ＝18 

 

【参加者属性】 
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２．既に市民活動（ボランティア）をしているか 
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【ワークショップについて】 

１．参加するきっかけ 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他と回答した方の内容】  

・たまたまフェイス 5Fにきてチラシをみた 

 

２．全体的な満足度  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【大変満足と回答した方の理由】 

・じっくり言葉と写真と向き合えた 

・自分の心の中を可視化できる良い機会となりました 

・無心で正直に気になるものを切って貼って、楽しかったです。はじめは緊張したのですが、司会

の方が盛り上げてくださって、隣の方とお話をしたら楽しめました。お話をすること、リラック

スをすること、正直であることは、大切だと思いました。 

・自己をみつめ発見ができた。作品制作も楽しかった。 

・少し不安の中何をするのかわからないまま参加しましたが、とても楽しく参加できました 

・みなさんと話す時間が多かったから、一方的に先生の話すのを聞くのよりズーとたのしい 

・普段やらないことをやれておもしろかった。ストレス解消になり、自分のことがしれた 
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・無心で紙を切って、すっきりしました。コラージュのセラピー受けてみたかったので参加できて

よかったです 

・一人ではやらない、出来ない人と一緒にやるのがいい 

・好きなものを貼るのが楽しかった 

・スタッフさんが親切。他のイベント情報を get できた。 

【満足と回答した方の理由】 

・話をすることが大切だと実感した 

・グループで話したり、聞いたりする時間が多くて、楽しかったです 

・生活に役立つ（自分にとって） 

 

３．難易度   

 

 

 

 

 

 

 

 

【難しかったと回答した方の理由】 

・意味がわからない。自由に貼ってよいと良いといっても。 

・自由にと言われると難しいですね 

 

【適度だったと回答した方の理由】 

・切り出す基準が難しかった 

・切るのを選ぶのが考えさせられた 

・自分の感覚で好きに作成できるので良かったです 

・自由にできることが楽しかった 

・説明も分かりやすく、自分の心がコラージュに表れるのだと思いました 

 

【分かりやすかったと回答した方の理由】 

・詳しい説明で分かりやすかった 

・シンプルに楽しめたので！（直感でした） 

・理解できた 
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４.時間    

 

 

 

 

 

 

 

 

【適当だったと回答した方の理由】 

・グループの皆さんと話せて楽しかったです 

・いろいろ話したり聞いたり発見があった 

・十分検討できたからです 

・一つの作品ができました。みなさんと一緒にできて楽しかったです。ありがとうございます。 

・短すぎず長すぎず、丁度良かったです 

・切って貼るのは 

・他のテーブルの人のコラージュを見て回れる時間があれば尚良かったと思います 

・皆さんとお話したり、雑誌をよんだり、したので。 

・充実した時間だった 

【短かったと回答した方の理由】 

・あっという間 皆さん良い人で、みなさん悩みあるんだって思いました 

５．その他の感想 

・グループの方とコミュニケーションが取れ、学びになりました 

・今年はじめて何かやりたくて 

・コラージュの面白さを知った 

・コラージュの技術を学ぶと勘違いしてきてしまいましたが、とても勉強になりました。楽しかっ

たです。他のグループの方の作品も見たかったです 

・自分が何に興味があるのか知りたかったから 

・自分の内面を整理できて心地よかったです 

・楽しかったです 

・楽しかったです。一緒のテーブルの方とも情報交換したりして、来てよかったエス。 

・たまたまフェイス 5Fに用事があったので行ったときに参加者募集の紙を見つけて応募しました 

・とても楽しかったが、ほかの人の作品を見る時間が欲しかった 

・直感です！ 
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６．今後、希望する講演会やワークショップの内容 

・IT,AI,KPOPダンス、アルバイト（高齢者）について、皆さんとワーク 

・今は浮かびません 

・心理学！ 

・同ワークショップを友人にもすすめたいと思います 

 

【市民活動サポートセンターについて】 

１．センターにこれまで来たことはあるか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 今後、センターを利用したいと思うか 
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３．センターで講座やワークショップを実施希望はあるか 

  

 

 

 

 

 

 

 

４．センターの印象について 

 

 

 

 

 

 

 

 

【良いと回答した方の理由】 

  ・開放感がある、明るい 

 ・天井が高い、気持ちいい 

・市役所の一部？ 

【普通と回答した方の理由】 

・楽しく参加できたのでまた何かあったら参加してみたい 

  

５．展示物は見たか  
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６．センターにあったら良いものについて 

  ・wifi 

・今はわかりません 

・市役所の一部だと思っていたので、活動できる場とわかるような表示 

・自由に出入りできるようになると良い 

・相談電話サービス 

・ふらっと来てお茶ができたらいい（例 コーヒー200 円 30 分で退出とか）  

 

５．ご意見・感想  

 ・借りやすかったらいいなと思います。個人だと借りにくいというイメージがあるので。 

  ・今は不明です 

  ・公民館との違いがわからない 

 

 


